



26. August 2011 19:00 Uhr

SCHENKUNG

Schwergewichtige Verstärkung

**Ausgemusterter Lichtmast-Kraftwagen aus Bamberg für das Armeemuseum
Von SKO**



Polizeipräsident Wolfgang Sommer (rechts), der Chef der Bayerischen Bereitschaftspolizei, und Hubert Müller, der Eichstätter BePo-Abteilungsleiter (unten stehend), übergaben gestern an Ingolstadts Museumsleiter Ansgar Reiß (Mitte) einen Lichtmast-Kraftwagen, beobachtet von Ignaz Brunner (links oben), dem Leiter der hiesigen Polizeiinspektion.

Foto: Foto: Peter Skodawessely

Ingolstadt Schwergewichtige Verstärkung für das Bayerische Armeemuseum: Am gestrigen Freitagvormittag übergab Polizeipräsident Wolfgang Sommer, der Chef der weißblauen Bereitschaftspolizei, zusammen mit Hubert Müller, dem Eichstätter BePo-Abteilungsleiter, an Ingolstadts Museumsleiter Ansgar Reiß einen sogenannten Lichtmast-Kraftwagen.

Das jetzt in Bamberg ausgemusterte Fahrzeug vom Typ Daimler-Benz hatte seit seiner Inbetriebnahme 1988 über 65000 Kilometer zurückgelegt und war insbesondere natürlich im Freistaat, aber auch in Gorleben und in Berlin im Einsatz

gewesen. Mit dem hydraulischen Hubmast und der darauf montierten Flutlichtanlage, mit der man Flächen von der Größe eines ganzen Fußballstadions ausleuchtete, konnte die Polizei bei Einsätzen wie zum Beispiel bei den Castortransporten, bei Taucheinsätzen, an Unfallstellen, in Wildbad Kreuth oder bei den Wagner-Festspielen in Bayreuth genügend Lichtleistung aufbringen, um ihren Beamten die Arbeit wesentlich zu erleichtern oder überhaupt erst zu ermöglichen.

Sammlung ist um ein ganz besonderes Stück bereichert

In Anwesenheit von Ignaz Brunner, dem Leiter der hiesigen Polizeiinspektion, freute sich Museumsleiter Ansgar Reiß gestern deutlich erkennbar: „Die Sammlung des Armeemuseums zur Polizeigeschichte in Bayern wird mit dieser Schenkung um ein ganz besonderes Stück bereichert!“ (sko)